

Immer einen Schritt voraus

Schösswender präsentiert sich erneut im Informa Messezentrum



„Safran“ als Eckbankgruppe. Fotos: Schösswender

„Safran“ mit gebogenem Bankteil.

Der Essplatzspezialist Schösswender zeigt in diesem Jahr auf seinem über 230 qm großen, imposant in Szene gesetzten Messestand einen großen Teil seines abwechslungsreichen und vielseitigen Sortiments. „Neben modellpolitischen Fragen geht es natürlich auch immer um eine Weiterentwicklung in den Einzelbereichen. Neue Materialien, neue Oberflächenveredelungen und Verarbeitungstechniken stehen dabei im Vordergrund. Geleitet von der Vision des ganzheitlichen Wohnens kreieren wir hier neue Trends und stärken so unsere Position am Markt bzw. bauen diese aus“, so Vertriebsleiter Alfred Weiß.

Ein Highlight auf der Messe wird neben dem 2017 prämierten Modell „Selecto“ das neu geschaffene Banksystem im Bereich der Dining-Bänke sein, das exklusiv zur Messe Premiere feiert. Eine Vielzahl an Lehnen- und Außenseitenvarianten ermöglichen bei dem in sich geschlossenen und harmonisch abgestimmten Banksystem schier grenzenlose Kombinationsmöglichkeiten. Wie bei allen Bankmodellen aus der Möbelmanufaktur wurde auch bei dieser Linie größter Wert auf den entsprechenden Sitzkomfort gelegt. Die Serie der Komfort- und Relaxsitze aus dem Bereich der Dining-Bänke bieten hier einen wahren Sitzgenuss. Neben den „inneren Werten“

müssen natürlich auch die Formsprache und die eingesetzten Materialien harmonieren. Dabei besticht das Spannungsspiel aus edlen Holzarten und hochwertigen Edelstahlelementen in seiner Klarheit und wird von der neu aufgelegten, über 90 Bezüge starken Stoffkollektion umrahmt.

Des Weiteren zählen die Dining-Sofas aus dem Bereich „Ambi-E“ ebenfalls schon zum fixen Bestandteil des Unternehmens und bilden eine der Säulen der 3-Marken-Strategie. Auch in diesem Segment werden Modellneuheiten stets in enger Zusammenarbeit mit internen und externen Designern vorangetrieben, um den aktuellen Zeitgeist in puncto Design und Funktion widerzuspiegeln.

Daneben bietet Schösswender unter dem Motto „Design trifft Stauraum“ mit „Korpus 2020“ ein Korpusmöbelprogramm, mit dem sich individuellste Gestaltungsmöglichkeiten realisieren lassen. Vier unterschiedliche Korpusfamilien, 95 Einzeltypen, 19 Knöpfe und Griffe, diverse Fronten-, Türen- und Sockelvarianten sowie zahlreiche Designakzente stehen dabei zur Wahl und lassen keine Kundenwünsche offen. Das neue Programm wurde Mitte dieses Jahres erstmals präsentiert und feiert bereits jetzt große Erfolge.

moebelmarkt.de → PRODUKT



„Moringa 300“



„Moringa 200“